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Medellín, 25 de agosto de 2021

CONSEJO DIRECTIVO
CORPORACIÓN ACADÉMICA AMBIENTAL

REUNIÓN 355
ORDEN DEL DÍA

1. Verificación de Quórum
Asistentes:

Francisco Molina Pérez, Representante Vicerrector de Investigación, Presidente
Jairo León Zapata Martínez, Director Corporación Académica Ambiental,
Secretario
Sara Carolina Robledo Vásquez, Representante Vicerrectoría de Extensión
Juan Pablo Serna López, Representante de los Grupos de Investigación
Eliana Martínez Herrera, Representante de las Facultades
John Jairo Restrepo Salazar, Catalina Flórez Representantes de Entidades
Externas, Parques Nacionales Naturales de Colombia
Rafael Mauricio Bechara Escudero, Representante de los Estudiantes

Invitados:

Paula Andrea Urán Carmona, Coordinadora de Investigación, Posgrados y
Relaciones Internacionales
Paula Andrea Quiceno Cuartas, Coordinadora Programas de Pregrado
Adriana Milena Bermúdez Cardona, Coordinadora Programa Área de Turismo
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Liliana María Henao Franco, Coordinadora de Extensión
Margarita Melissa Restrepo Villegas, Coordinadora de Educación Continua
Jenny Leal Flórez, Coordinadora Programa Ciencias del Mar
Deisy Mabel Cardona Chalarca, Coordinadora Administrativa
Eliana Calvachi Hernández, Comunicadora
Alex Fernando Rúa Cardona, profesor Programa Ciencias del Mar
José Marín Riascos Vallejos, profesor Programa Ciencias del Mar

Se verifica que hay quórum para deliberar y decidir.
Nota: La reunión se realizó de manera sincrónica por medios virtuales, en virtud
de la Emergencia Nacional actual por la Covid-19.

2. Aprobación del Orden del día
Se aprueba

3. Lectura y aprobación del Acta anterior
Se hace lectura del acta 353 y 354v. Se aprueban.

4. Ratificación consulta virtual acta 354 del 6 de agosto de 2021
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El Consejo Directivo ratifica.

5. Informe del Director
Se asiste a las reuniones virtuales programadas por el Centro Regional de
Investigación, Innovación y Emprendimiento del Urabá Antioqueño –CRIEE-
realizadas los días 4 y 19 de agosto, en los municipios de Arboletes y Mutatá
respectivamente. Se contó con la participación de varios profesores de la CAA.

Participación en la Junta Directiva del Invemar, como temas principales la
implementación del laboratorio de ADN ambiental y la capacitación que se recibirá
para su funcionamiento; faltan 2 cuotas para tener la sede propia después de
acuerdos con la entidad financiera.
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Reunión con el Vicerrector administrativo quien presentó las bases para la
generación del presupuesto 2022, enmarcado en 3 ejes principales: Sostenibilidad
financiera, Desarrollo de los ejes misionales y Bienestar de la comunidad
universitaria.

Se participa de manera presencial en la reunión realizada los días 13 y 14 de
agosto en la ciudad de Quibdó. Durante el primer día se realizó la revisión de la
ruta metodológica con todos los participantes de la 13 sesión de la comisión de
guardianes del río Atrato. Durante el segundo día se analizaron acciones
pertinentes con el Viceministro Galarza.
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La Universidad viene participando de la propuesta “Antioquia Tiene Mar” liderada
por la Gobernación de Antioquia. En el ciclo de charlas se presentó el 4 de agosto
el tema “El mar y la Cultura” y para el 1 de septiembre se tiene programada la
charla “El mar y el turismo” a cargo de Claudia Marcela Sánchez por Parques
Nacionales Naturales territorial Andes Occidentales.

En el marco del Día Mundial del Turismo se tienen programadas 2 charlas para el
mes de septiembre.
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Recibimos por parte de la Facultad Nacional de Salud Pública la invitación para
participar y difundir el evento Salud Global: Sindemias y retos de la Salud Pública.
La profesora Eliana Martínez nos habla del evento en el que han recibido muchos
resúmenes y cuenta con un buen número de inscritos. Se ofrece para elaborar
una presentación para los estudiantes de la Corporación para ampliar los temas
del evento y crear el interés para participar. Habla de las plataformas digitales
diferentes a la Universidad con ofertas mejores en costos y calidad.
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6. Informe de la Coordinación de Investigación y Posgrados
6.1. Informe de Investigación

Se solicita el aval para la postulación Ad honorem de la profesora Lía Alviar
Ramírez, según resolución superior 2448 de 6 de julio de 2021 para cumplir
actividades como coordinadora académica del grupo de investigación Aliados con
el Planeta, se aclara que sus funciones no serán administrativas. La profesora
presenta carta (se anexa) donde manifiesta expresamente su decisión libre y
voluntaria de realizar las actividades no remuneradas en la universidad con una
dedicación de ocho (8) horas/semanas por un año con la posibilidad de solicitar
prorroga, así:

El Consejo Directivo aprueba y solicita continuar con el trámite ante talento
humano.
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6.2. Informe de los Programas de Posgrado
Se solicita aval para la adición de 2 créditos a trabajo de investigación en el
plan de estudios del programa Maestría en Ciencias del Mar, para cumplir con la
normatividad actual, el plan de transición y de equivalencia.

El Consejo Directivo aprueba.
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La profesora Jenny se despide expresando sus agradecimientos por el apoyo
recibido para el desarrollo de los programas académicos que estuvieron bajo
su coordinación; a su vez recibe por parte de los consejeros los
agradecimientos por la gestión realizada y le desean éxitos en sus nuevos
proyectos. El director de la Corporación da la bienvenida a los profesores
Alex Fernando Rúa como nuevo coordinador del programa académico
Maestría en Ciencias del Mar y a José Marín Riascos como coordinador del
doctorado en Ciencias del Mar.

7. Informe de la Coordinación de Pregrados

El Consejo Directivo aprueba.
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8. Informe de la Coordinación de Extensión y Educación Continua
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El profesor Francisco Molina habla de la importancia de la articulación con los demás
centros de extensión e investigación para cuando se reciban nuevas propuestas
pues no solo se trata de asesoría y consultoría. El director de la Corporación
agradece esta observación pues ya se viene trabajando en ello identificando cual
centro puede desarrollar las nuevas propuestas que se van recibiendo.
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9. Solicitudes de Incrementos y Exenciones

Para las contrataciones de cátedra se solicita autorización de incrementos y
exención de posgrado.



14

El Consejo Directivo aprueba.

Siendo las 15:10 horas se da por terminada la reunión.

FRANCISCO MOLINA PÉREZ JAIRO LEÓN ZAPATA MARTÍNEZ
Presidente Secretario


